



martes 22 de marzo de 2011

Entregadas ayudas a la rehabilitación de viviendas por valor de medio millón de euros

El alcalde de Antequera, Ricardo Millán, y el delegado provincial de la Consejería de Obras Públicas, Enrique Benítez, han entregado en la mañana de hoy 68 rehabilitaciones de vivienda a otras tantas familias antequeranas, correspondientes al año 2009.



Las ayudas, de 7.000 euros como máximo, alcanzan una inversión total de medio millón de euros.

Además, Millán y Benítez firmaron un convenio para colocar sendas marquesinas en las paradas de autobús de La Joya y El Pontón, hasta ahora a la intemperie.

